

El Generali Maratón de Málaga cierra su edición de 2023 con récord de participación y un gesto único entre la élite

- La 13ª edición del Generali Maratón de Málaga 2023 finaliza con las victorias de los kenianos Charles Muneria y Pamela Jepkosgei.
- Esta es la segunda edición en la que la aseguradora Generali ha colaborado como patrocinadora.
- La prueba ha congregado a 10.000 corredores entre las dos distancias, batiendo el récord de participación, y se ha celebrado en una jornada idílica para la práctica deportiva y cuya participación femenina ha alcanzado el 26 %.
- Ricardo Rosado, sexto con 2:14:23 y primer español, ha protagonizado un gesto único en la línea de meta.

[Link a las fotos de uso libre del Generali Maratón de Málaga](#)
[Vídeo de libre uso del gesto de Ricardo Rosado en meta](#)

Málaga - El Generali Maratón de Málaga daba el pistoletazo de salida en su decimotercera edición el domingo a las 8:30h de la mañana en un evento que ya había batido el primer récord de la jornada, el récord de participación, congregando a 10.000 corredores entre las dos distancias que se iban a disputar. Los excampeones del mundo de maratón Martín Fiz y Abel Antón, embajadores de la carrera, también participaron en distancia 21 K.

La prueba, que se ha celebrado bajo unas condiciones ideales de temperatura, humedad y viento, ha vuelto a demostrar su gran potencial con una carrera vertiginosa en categoría masculina que se ha culminado con la victoria del keniano Charles Muneria. Su tiempo en meta, 2:08:53, nueva mejor marca personal, ha estado a más de un minuto de rebajar la plusmarca del evento, que sigue en pie un año más después de haber sido fijada en la edición de 2021 por Mark Korir con un tiempo de 2:07:39.

Muneria ha sido el atleta que ha sabido rematar en la parte final de la prueba después de que al paso por el medio maratón fuesen 10 los atletas que conformaban el grupo de cabeza de carrera. En el ecuador de la carrera los pronósticos eran muy buenos, ya que se pasaba en 1:03:05, pero la segunda parte de la misma ha vuelto a ser no solo decisiva en cuanto a la consecución de la victoria, sino también de cara a los intereses cronométricos de los atletas.

La segunda plaza ha sido para el marroquí Abdelilah El Maimouni con un tiempo de 2:09:48, quien pese a perder contacto con la cabeza de carrera en el kilómetro 24 ha sabido mantenerse en carrera y ha podido remontar en los últimos kilómetros. El pódium lo ha cerrado el también keniano Musa Kipsoyan Mitei.



EL GESTO DE RICARDO ROSADO

El primer español en línea de meta ha sido Ricardo Rosado con un tiempo de 2:14:23 y ha protagonizado una de las imágenes de la jornada al llegar a los metros finales a punto de adelantar al quinto clasificado Evans Kimtai Kiprono pero dejándole entrar en meta antes al ver que el keniano estaba atravesando un muy mal momento físico. *“El maratón es una experiencia vital y él ha sido mejor que yo durante todo el día, así que merecía ser quinto en meta”*, ha explicado Rosado tras finalizar la prueba.

Javier Aguirre de Cárcer, director de comunicación de Generali, ha comentado: *“Este gesto de Ricardo Rosado a escasos metros de la línea de meta para ayudar a un atleta keniano desfondado por el esfuerzo realizado a finalizar la carrera demuestra la solidaridad y los valores que hacen grandes a este deporte y con los que nos sentimos identificados”*.

El Generali Maratón de Málaga otorgaba premios económicos a los cinco primeros clasificados pero, tras el gesto del atleta del Club Bikila, ha decidido entregar también el premio económico de esa quinta posición a Rosado pese a ser sexto.

PAMELA JEPKOSGEI, VICTORIA PERO LEJOS DEL RÉCORD

En categoría femenina el protagonismo de la carrera ha estado siempre entre dos atletas, la keniana Pamela Jepkosgei y la portuguesa Vanessa Carvalho. Ambas han corrido siempre lejos del récord de la prueba (2:24:50) y han atravesado el medio maratón en 1:14:23. Sin embargo, lo que parecía un duelo ha ido abriéndose poco a poco con el desfallecimiento de ambas atletas, que han pagado el ritmo de los primeros kilómetros.

Jepkosgei, siempre con un correr sacrificado, ha podido mantener el liderato de la prueba pero lo ha hecho de forma agónica, pues su triunfo, sellado con un tiempo de 2:33:52, ha estado precedido por el segundo puesto de la moldava Lilia Fisikovici a apenas 20 segundos después de protagonizar una fantástica remontada. El tercer puesto, también con la misma táctica de Fisikovici, ha sido para la sueca Hanna Lindholm con un tiempo de 2:34:50.

RÉCORD DE PARTICIPACIÓN Y DE EXTRANJEROS

El protagonismo deportivo de los atletas de élite fue secundado por la gran marea de atletas populares que, entre todos, batieron el récord de participación del Generali Maratón de Málaga, con más de 10.000 corredores entre todas las distancias del evento. Además, de todos ellos, el 60 % llegó a Málaga desde fuera de España, asentando a este evento como uno de los grandes atractivos deportivos fuera del país y aportando un importante impulso económico a la ciudad.

Además, entre el medio maratón y el maratón, el porcentaje de mujeres participantes ha alcanzado el 26 %, algo que supone no sólo un nuevo récord dentro del evento, sino que significa que la de Málaga es una de las pruebas de España que más crece en este aspecto.

UN FIN DE SEMANA DE ACTIVIDAD

Además de la actividad principal desarrollada durante la jornada del domingo, el Generali Maratón Málaga ha contado con eventos durante todo el fin de semana de la prueba. El sábado se disputó una cada vez más multitudinaria Breakfast Run, que sirvió para que muchos corredores realizaran su último trote previo al gran reto, a la que siguieron las carreras infantiles.

Todas esas pruebas se realizaron en el entorno del Puerto de Málaga, donde se ubicó la feria de la carrera y en la que también se pudo disfrutar del novedoso festival de música You Rock Málaga, que congregó a



numerosos grupos que amenizaron la jornada vespertina del sábado a todos aquellos que quisieron sumarse a la experiencia del Generali Maratón Málaga.

GENERALI ESPAÑA

GENERALI España (www.generali.es), que pertenece al Grupo GENERALI, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora, según un estudio realizado a más de 650.000 clientes. Además, GENERALI España ha sido certificada como una de las mejores empresas para trabajar según Top Employers 2023.
